
https://www.radiolaser.fr/Les-Sciences-se-delocalisent-au-Chorus-a-Maure-de-Bretagne-a-la-rencontre-des-eleves-de-4emes-du-
Colleges-Querpon_a32797.html

LE LIEN DE L’ÉMISSION :

RADIO
LASER

élèves du Querpon 

Au Chorus de Val d'Anast

Lundi 9 mai 2022 
 

EN DIRECT, POSER DES QUESTIONS À 3
SCIENTIFIQUES, QUESTIONS QUI PORTENT SUR
LE MÉTIER ET SUR LE PARCOURS ET QUI ONT

ÉTÉ PRÉPARÉES EN AMONT.
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Questions à Madame Amélie Rébillard
 

Par Xavier, Nino, Colin, Antoine, Jules
Oana, Joséphine, Youna, Louna et Jade.

 
Qu’étudiez-vous en ce moment ?

 
 Pouvez-vous nous décrire votre parcours d’études ?

 
Quels cancers avez-vous étudiés et qu’est-ce qui vous a poussée

à les étudier ?
 En quoi exactement consiste votre travail ?

 
Avez-vous toujours été scientifique ou avez-vous eu un autre

parcours professionnel ?
 Sur quoi portent vos recherches actuelles ?

 
Quels impacts a votre vie professionnelle sur votre vie privée ?

 
 Est-ce plus difficile d’être une femme qu’un homme dans le

milieu scientifique ?
Avez-vous vécu des situations sexistes dans votre vie
professionnelle, si oui pouvez-vous nous les décrire ?

Questions à Jean Louis Coatrieux
 

Par Antoine B, Lyam, Sulyvan, Swann
Adeline, Maï-Ly, Mathéo, Teddy et Orégane.

 
Où avez-vous fait vos études, et quelles études ?

 Quel a été votre parcours d’études ?
 

Avez-vous toujours voulu être scientifique ?
 Sur quelles recherches travaillez-vous actuellement ? 

 
Sur quel projet travaillez-vous actuellement ?

 Qu’est-ce qui vous a poussé à faire ce métier ? 
 

Si vous ne faisiez pas ce métier, lequel feriez-vous ?
 

 Quel est votre parcours ?
A quel âge avez-vous commencé  ce métier ?  

Qu’est ce qui vous a donné envie de faire ce métier ?
 Pouvez-vous nous parler de la physiologie ?

 
Sur quoi travaillez-vous en ce moment, avez-vous des recherches en cours ? 

 Quelles sont les difficultés de votre métier ? 
 

Comment se passe votre vie au quotidien ? 
 Sur quoi portent vos recherches en ce moment ?

 
Quel autre métier auriez-vous voulu exercer ?

Pouvez-vous nous raconter votre parcours ?
 

Cela fait 40 ans que vous exercez ce métier, vous ne vous en lassez pas ?
Quel est le quotidien de vos recherches sur la physiologie ?

Vous êtes vous déjà remis en question sur votre métier ?
 

Votre travail occupe t’il tout votre temps ?
 

Plus jeune quel était votre métier de rêve ? 

Questions à Bernard Saïag
 

Par Gabin, Nolan, Ewen, Elouan, Loïs, Madison, Abigaël, Clara et Claudia.
 

Questions préparées avec Mme PELLETIER et M. BECARD  



Nino : Il fallait de longues études. Le financement de ses recherches est compliqué.

Ce que j’ai retenu de l’expérience d’hier : 

Elouan : La mousse du micro de radio laser. La voix off qui dit 11 fois 30ans
de radiolaser. L’équipe qui est formidable et accueillante. 

Nolan : Il y avait une photographe et les enceintes diffusaient le son du micro.

Maï-Ly : On a découvert la vie de la radio.

Oana : J’étais fière et les scientifiques étaient très intéressants.

Antoine : La Radio Laser fête ses 30 ans et Bernard Saïag a une vie passionnante.

Gabin : A la radio, il y a beaucoup de personnel et c’est très organisé.

Claudia : C’est intéressant de voir comment cela se
passe dans les coulisses d’une radio.

Orégane : On peut réussir sa vie sans forcément avoir de bonnes notes à l’école. Il faut être
persévérant.

Il y avait beaucoup de monde, mais ça ne les a pas empêchés de répondre à tout le monde.

Jade : Faire attention avec les textes qu’on lit sur la science. Bernard parlait trop.

Colin : Le sport aide à lutter contre le cancer. Le parcours scientifique n’est pas impossible
à atteindre malgré les difficultés.

Antoine : C’était une expérience à faire. C’était passionnant. Jean Louis était gentil.

Xavier : Les joies du direct et l’intelligence des différents scientifiques. Youna : C’est difficile d’être scientifique, il faut être passionné. Amélie était
très intéressante.

Abigaël : La radio fête ses 30 ans, ils sont très gentils, Amélie est jeune et
Jean Louis est trop chou.

Ewen : Il y avait 3 scientifiques, beaucoup de personnel et ils ont aussi beaucoup dit 1992-2022,
Radiolaser fête ses 30 ans.

Mathéo : On peut gagner notre vie sans avoir de bonnes notes et il faut être persévérant
et passionné.

Clara : Ils travaillent énormément et ils étaient très agréables.

Lyam : C’était long. Et il faut être persévérant.

Louna : C’était la 1ère fois que je voyais un direct de radio et c’était super
intéressant à écouter.
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